

Gescher

Neues Zeitalter bei Finanzen eingeläutet

[04.11.2013] Die Stadt Gescher hat sich für das webbasierte Finanzwesen von Anbieter ab-data entschieden und löst damit die bisherige Client/Server-Software ab.

Die Stadt Gescher im Münsterland trägt dank einer dort seit Jahrhunderten tätigen Glockengießerei den Beinamen Glockenstadt. Mit ihrer Entscheidung für ein webbasiertes Finanzwesen, welches die bisherige Client/Server-Lösung ablöst, hat die Stadtverwaltung nun ein neues Technologiezeitalter eingeläutet. Zum Einsatz kommt künftig die Software von Anbieter ab-data. Wie der Hersteller meldet, wurden für die Web-Lösung die Module Haushalts-, Kassen- und Rechnungswesen, Kommunale Doppik, Steuern/Abgaben, Gewerbesteuer, Anlagenbuchhaltung sowie Kosten- und Leistungsrechnung lizenziert. Als Technologieplattform für Datenbanken, Web-Technologie und Controlling werde Oracle zum Einsatz kommen. In unmittelbarer Nachbarschaft der Stadt Gescher hat das Einläuten des neuen Technologiezeitalters laut ab-data bereits Widerhall gefunden: Allein in den beiden Kreisen Borken und Steinfurt haben sich bereits mehr als 30 Städte und Gemeinden für einen Umstieg von ihren bisherigen Client/Server- auf die Web-Lösungen des Herstellers entschieden.

(bs)

Stichwörter: Finanzwesen, Gescher